

## ASSOCIATION DES RANDONNEURS DES PAYS D'ORANGE

# En 2021-2022, le club totalise 242 sorties

On aurait pu penser que tenir une assemblée générale le même jour et à la même heure qu'un match de l'équipe de France en Coupe du monde aurait une influence négative sur la participation, il n'en fut rien. Les membres de l'association des randonneurs des pays d'Orange (►) étaient aussi nombreux qu'à l'habitude pour assister à leur assemblée générale qui s'est tenue en présence de Catherine Gaspa, représentant le maire Yann Bompard. Avant d'entre dans le vif des sujets du jour Marie-Frédérique Tiberghien, la présidente, a fait état des départs et des élections des nouveaux administrateurs. De son intervention, on note que l'effectif de 182 adhérents est stable. "Les



*nouvelles adhésions compensent les départs et apportent une autre dynamique et des idées nouvelles",* souligne la présidente. Sept animateurs de ont proposé plus de dix randonnées sur l'année, les 19 animateurs de la randonnée pédestre consacrent beaucoup de temps à leur formation et à la préparation des parcours en

les reconnaissant. Les six animateurs randonnée santé restent vigilants sur l'avancée et le rythme de chacun, tout comme le font les huit animateurs marche nordique. Au total pour la saison 2021-2022, le club totalise 242 sorties qui n'ont été possibles que grâce aux baliseurs et jalonneurs qui effectuent un gros travail d'en-

retien des sentiers. "Nous pouvons en conclure que c'est une très bonne année de reprise après ces deux années de Covid", ajoute la présidente qui se félicite également que "l'association joue pleinement son rôle d'acteur de sport pleine nature qui de fait développe les mobilités actives et lutte contre la sédentarité et contribue à l'amélioration de la santé". Pour la saison à venir, l'association va s'impliquer avec des partenaires vauclusiens dans un projet de mise en place d'itinéraires de randonnées pédestre dans la plaine rhodanienne en coordination avec le comité départemental FFR et du département avec l'implication. Affaire à suivre.

J-C.T